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Aos 05 (cinco) dias do mês de maio do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador Samyr Malta, reuniu-se 
em sessão ordinária online, em virtude do ato da mesa diretora nº 004, de 01 
de abril de 2020 com as presenças dos vereadores: Antônio Holanda, Ana 
Hora, Francisco Sales, Francisco Filho, Ib Brêda, Lobão, Luciano Marinho, 
Mauro Guedes, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Eduardo Canuto, Siderlane 
Mendonça e Silvania Barbosa. Foram justificadas as ausências dos demais 
vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como Primeiro Orador, o vereador Francisco Sales deixou 
votos de pesar ao Prefeito de Maceió, Rui Palmeira e família pelo 
falecimento do ex – Governador Guilherme Palmeira. Ateve – se mais uma 
vez ao tumulto nas agências da caixa econômica federal devido o 
pagamento do auxílio emergencial. Comentou sobre a conversa com o 
vereador Cleber Costa e o amigo Jonatas Omena que foram diagnosticados 
com o vírus e relataram a dor causada para a família. Como empresário, 
trouxe a preocupação com a situação das empresas privadas onde segundo 
uma matéria feita em São Paulo quarenta por cento das empresas não 
retornará as suas atividades após essa pandemia. Em aparte, a vereadora 
Ana Hora corroborou com a preocupação do orador referente à situação das 
empresas privadas e ressaltou a dificuldade para efetuar o pagamento dos 
funcionários nesse momento. Retornando, o orador falou sobre o novo 
decreto do Governo do Estado que provavelmente será anunciado hoje e 
registrou a movimentação nos supermercado no último final de semana. 
Defende que o poder público seja mais claro com a população com relação o 
isolamento social onde acredita que iniciou muito cedo. Em aparte, o 
vereador Luciano Marinho corroborou com a preocupação do orador 
referente o isolamento lembrando que as orientações vêm dos profissionais 
da saúde e vê a postura do Governador do Estado como ato de coragem. 
Retornando, o orador deu mais subsídio sobre o assunto e falou da conta 
que ficará alta para as empresas privadas após esse período onde muitas 
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não vão poder pagar. Em aparte, o vereador Siderlane Mendonça trouxe a 
sua preocupação com esse momento e deixou votos de pesar ao Prefeito 
Rui Palmeira e família pelo falecimento do pai do mesmo, ex - Governador 
Guilherme Palmeira. Registrou as ações que estão sendo feita através da 
ouvidoria para a população do bairro Benedito Bentes. Pela Ordem, o 
vereador Luciano Marinho, também registrou votos de pesar pelo falecimento 
do ex – Governador Guilherme Palmeira. O Segundo Orador, vereador 
Francisco Filho deixou registrado votos de pesar ao prefeito de Maceió e 
família pelo falecimento do ex – Governador Guilherme Palmeira. Informou a 
elaboração de um requerimento de sua autoria solicitando a criação da 
campanha compra legal que tem como objetivo incentivar o estado e 
municípios a comprar produtos nas empresas de sua cidade ou estado ao 
invés de comprar fora, bem como outra campanha educativa para levar as 
pessoas entender o que está acontecendo haja vista que aparti desse 
momento que estamos passando muitas coisas vão mudar e a população 
precisa ser conscientizada disso além de respeitar o isolamento social. Pediu 
o entendimento dos governantes para esse momento. Em aparte, a 
vereadora Ana Hora agradeceu o orador pelo tema trazido a esta Casa. 
Retornando, o orador lembrou que já foram feitas compras em empresa local 
inclusive, para a merenda escolar. O presidente em exercício sugeriu que os 
pagamentos do auxilio emergencial seja feitos por todas as agências 
bancárias e não apenas pela caixa econômica federal, respeitando as 
determinações do ministério da saúde e que o mesmo aconteça com outras 
instituições, cada uma crie sua forma de proteção. Pela Ordem, os 
vereadores Luciano Marinho, Francisco Filho e Ana Hora deixaram 
registrado os seus posicionamentos referente à sugestão do vereador Samyr 
Malta de estender o pagamento do auxilio emergencial para todas as 
agências bancárias. O vereador Samyr Malta, lembrou que amanhã encerra 
o prazo para regularização dos títulos eleitoral e acha que a Uveal e UVV 
deveria se posicionar a essa questão. Sugeriu que o pleito eleitoral ocorra 
sete meses após o término da pandemia e concluiu deixando registrado os 
sentimentos de pesar pelo falecimento do ex – Governador Guilherme 
Palmeira. Pela Ordem, a vereadora Silvania Barbosa deixou votos de pesar 
ao Prefeito de Maceió e família pelo falecimento do ex – Governador 
Guilherme Palmeira. Corroborou com a fala do vereador Francisco Filho 
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quando disse que muita coisa vai mudar aparti desse momento que estamos 
passando como também, quando sugeriu que possamos comprar produtos 
de empresas da nossa cidade e estado. No Prolongamento do Expediente, 
nada constou. Feita a chamada para a Ordem do Dia, não houve pauta para 
ser deliberada. Passando para o Expediente Final, não houve oradores 
inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que, para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 05 de maio 
de 2020 – João Antonio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de 
Redação de Atas e Debates. 
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